2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Wartezeit in der stationären Notfallaufnahme

Wir fragen den Senat:

- 1. Werden in den stationären Notfallaufnahmen Wartezeiten erfasst, gibt es Wartezeit-Statistiken, wenn ja wie ist die durchschnittliche Wartezeit in den stationären Notfallaufnahmen?
- 2. Was sind die Gründe für die lange Wartezeit der Patientinnen und Patienten in den Notfallaufnahmen und wie bewertet der Senat diese Situation?
- 3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, um eine kurz- als auch mittelfristige Verkürzung der Wartezeit in der Notfallaufnahme herbeizuführen?

Ali Seyrek, Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD